



2. Mai 2022

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Ausbau der Fernwärme in Steinthalenfeld

Sporthalle des TSV Steinthalenfeld wird ans Fernwärmennetz angeschlossen

Stuttgart. Die Netze BW baut im Auftrag der EnBW das Fernwärmennetz im Stuttgarter Stadtteil Steinthalenfeld aus. Damit kann unter anderem die Sporthalle des TSV Steinthalenfeld angeschlossen werden. Ab dieser Woche werden deshalb in der Schmollerstraße Leitungen verlegt, beginnend auf Höhe Schmollerstraße 93. Die Straße wird während der ersten beiden Bauabschnitte halbseitig gesperrt sein. Die Anlieger werden informiert, der Zugang zu den Gebäuden wird aber jederzeit möglich sein.

Im dritten Bauabschnitt wird direkt vor dem Parkplatz der Sporthalle gearbeitet – dafür muss die Schmollerstraße an dieser Stelle voll gesperrt werden. Anschließend gehen die Arbeiten auf dem Gelände des Parkplatzes weiter. Ende Juli können die Bauarbeiten voraussichtlich abgeschlossen werden.

Ab Herbst/Winter sollen dann weitere Fernwärme-Leitungen in Richtung Helene-Schöttle-Schule und Lehrschwimmbad in der Kolpingstraße verlegt werden. Dazu wird es noch nähere Informationen geben.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Hans-Jörg Groscurth
Ihr Ansprechpartner für die Region Stuttgart
Telefon 0711 289-81250
presse@netze-bw.de

Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · www.netze-bw.de
Sitz der Gesellschaft: Stuttgart · Amtsgericht Stuttgart · HRB Nr. 747734 · Steuer-Nr. 35001/01075
Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dirk Güsewell
Geschäftsführer: Dr. Christoph Müller (Vorsitzender), Dr. Martin Konermann, Bodo Moray, Steffen Ringwald